
10.03.23 Abteilungsversammlung Handball des TB 04 Neckarsteinach 

- Protokoll - 

Abteilungsleiter Reiner Stutz eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr 

1.Begrüßung  

Abteilungsleiter Reiner Stutz begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass form- und fristgerecht 

dazu eingeladen wurde.  

2.Protokoll 

Das Protokoll der Abteilungsversammlung vom 2021 lag aus. Eine Anwesenheitsliste (s. Anhang) 

wurde durchgereicht. 

3+4 Hauptpunkte 3-4 siehe Protokoll Steffen Hahn 

An den Bericht von Jugendwart Steffen Hahn schloss sich eine rege Diskussion über das Thema einer 

möglichen Spielgemeinschaft mit dem TV Neckargemünd an. Ungeklärte Fragen: Wer macht Trainer, 

wer ist verantwortlich, welche Halle, welche Spieler, wie sieht es mit der Finanzierung aus und 

einiges mehr. Eine Entscheidung ist noch nicht gefallen. Die Abteilungsleitung wird sich zeitnah mit 

Vertretern des TV Neckargemünd treffen. Mannschaften sollen in die finale Entscheidung 

eingebunden werden. 

5. Bericht Orga Team 

Abteilungsleiter Reiner Stutz berichtete von diversen Aktivitäten seit der letzten 

Abteilungsversammlung. So war das Sommerfest in der Alten Schule in Neckarhausen ein gelungenes 

Fest. Auch der Tag des Gastes war erfolgreich, was nicht zuletzt daran abgelesen werden konnte, 

dass alles verkauft werden konnte. Reiner Stutz bedankte sich beim anwesenden Vorstand des 

Hauptvereins, Edmund Grams, dafür, dass der Hauptverein den anteiligen Gewinn i.H.v. rund 820€ 

auf 1.000€ pro Abteilung aufstockte. 

Die Teilnahme am ersten Weihnachtsmarkt in der Kirchenstraße war ebenfalls erfolgreich. 

Nachdem das Stadt Bistro nicht mehr zur Verfügung steht, fand die Winterfeier erstmals im 

Sportlerheim statt. Trotz neuer Lokalität konnte auch diese Veranstaltung als gelungen verbucht 

werden. 

Das Handball-Turnier der Herrenmannschaften in Kuppenheim wurde von allen, die dabei waren, als 

sehr gut für den mannschaftlichen Zusammenhalt gewertet. 

Jugendwart Steffen Hahn erwähnte noch den sehr positiv verlaufenen zweitägigen 

Mannschaftsausflug. 

6. Bericht Puls 04 

Der Bericht entfiel, da kein Vertreter der Gruppe anwesend war. Abteilungsleiter Reiner Stutz 

informierte die Anwesenden, dass sich die Gruppe zum Ende des Jahres 2022 leider aufgelöst hat. 

7. Kassenbericht Heiko Huber 

Kassenwart Heiko Huber konnte einen erfreulichen Überschuss in Höhe von 2.251,50 € vermelden. 

Der Kassenbestand zum Ende des Jahres 2022 belief sich auf 10.657€. 



Christoph Klein regte an, die Überschüsse vornehmlich für Zwecke der Jugendmannschaften 

auszugeben. 

8. Kassenprüfung 

Ralf Boxberger berichtete, dass Markus Fischer und er die Kassenprüfung durchgeführt hatten und 

keine Beanstandungen zu verzeichnen waren. Er schlug daraufhin vor, den Kassenwart und die 

Abteilungsleitung zu entlasten. 

9. Entlastung 

Die Entlastung von Kassenwart Heiko Huber und der Abteilungsleitung übernahm der Vorstand des 

Gesamtvereins, Edmund Grams. Die Abteilungsversammlung entlastete Kassenwart und 

Abteilungsleitung einstimmig entlastet. 

10. Neuwahlen 

Abteilungsleiter 

Reiner Stutz wurde einstimmig für zwei Jahre zum Abteilungsleiter gewählt. 

Stv. Abteilungsleitung 

Martina Röth und Christoph Klein wurden einstimmig für zwei Jahre zu Stellvertretern des 

Abteilungsleiters gewählt. 

Jugendwart 

Steffen Hahn wurde einstimmig für zwei Jahre zum Jugendwart gewählt. 

Stv. Jugendwart 

Georg Siegel wurde einstimmig für zwei Jahre zum Stellvertretenden Jugendwart gewählt. 

Herrenwart 

Helmut Hoffmann wurde einstimmig für zwei Jahre zum Herrenwart gewählt. 

Kassenwart 

Nachdem Heiko Huber bekannt gab, dass er nicht weiter als Kassenwart zur Verfügung steht, und 

nachdem Markus Fischer zuvor als Kassenprüfer zurückgetreten war, wurde Markus Fischer 

einstimmig für zwei Jahre zum Kassenwart gewählt. 

Kassenprüfer 

Alexander Stutz und Niclas Burckhardt wurden einstimmig für zwei Jahre zu Kassenprüfern gewählt. 

Alle Gewählten wurden gefragt, ob sie die Wahl annehmen. Alle nahmen die Wahl an. 

12. Ausblick 

Themen des Ausblicks waren das Bachwegfest, das Sommerfest, das Turnier in Kuppenheim sowie 

der Weihnachtsmarkt. Abteilungsleiter Reiner Stutz wies darauf hin, dass es dieses Mal aus 

Kostengründen beim Bachwegfest keinen Bierwagen sowie kein Fassbier geben wird. Zu klären ist 

noch, welche Bühne verwendet wird und wie ein stabiler, zuverlässiger Regenschutz dafür aussehen 

kann.  



Das Sommerfest soll wieder Ende Juni in der Alten Schule in Neckarhausen durchgeführt werden. 

Sofern der Weihnachtsmarkt wieder stattfinden sollte, wird sich die Handballabteilung aller 

Voraussicht nach wieder daran beteiligen. 

Reiner Stutz wies darauf hin, dass die Handballabteilung im Jahr 2025 ihr 100jähriges Bestehen feiern 

wird. Alle sind dazu aufgerufen, sich Gedanken zu machen, wie dieses Festjahr gestaltet werden 

kann. 

Christoph Klein verkündete, dass die Herren wieder Anfang Juli beim Turnier in Kuppenheim 

teilnehmen werden. 

13. Sonstiges 

Vom Hauptverein überbrachte Vorstand Edmund Grams ein herzliches Dankeschön für die 

Aktivitäten der Handballabteilung. Der Vorstand ist froh darüber, dass es Handball in Neckarsteinach 

gibt. 

Bezüglich der Aktivitäten der Jugendabteilung des Vereins wurde vereinbart, dass die Termine der 

Jugendabteilung und der Handballabteilung in Zukunft besser aufeinander abgestimmt werden 

sollen. 

Um 21:20 Uhr wurde die Sitzung von Reiner Stutz geschlossen. 

Protokoll erstellt von Christoph Klein am 10.03.2023 

 

 

 

__________________________________     __________________________________ 

Christoph Klein, Schriftführer           Reiner Stutz, Abteilungsleiter 


